## URALITA, S.A.

## **RESULTADOS DEL PRIMER TRIMESTRE 2001**

- Madrid, mayo 2001 -

El Grupo URALITA mantiene sus previsiones de resultados para el conjunto del ejercicio 2001, no obstante haber sufrido un primer trimestre de cierta debilidad, ya en gran parte considerada en los proplos presupuestos del Grupo.

Con carácter general, el Inusual régimen de lluvias que hemos tenido ha ralentizado las operaciones de la Construcción, produciendo retrasos en los suministros, que se irán recuperando con los meses inmediatos.

Por otra parte han continuado en este trimestre los efectos del aumento desorbitado en los precios de las energías y de las materias primas que surgieron en la segunda mitad del pasado año. La absorción de estos aumentos de coste ha exigido un esfuerzo cuyos efectos no han podido recogerse hasta el mes de marzo, a partir del cual la situación viene mejorando notablemente.

Por último los preclos de venta de la cadena de productos vinílicos (PVC) han continuado bajando hasta mínimos históricos en los dos primeros meses del año, afectando sensiblemente las ventas y resultados de la actividad Química.

Estos condicionantes generales tienen un carácter fundamentalmente ostacional y transitorio, pero determinan desviaciones significativas en comparación con 2000, que fue de excepcional bonanza.

Las ventas del primer trimestre han sido de 46.533 millones de pesetas, ligeramente superiores (0,6%) a las del mismo período del pasado año.

El Resultado Participado Neto del primer frimestre ha sido de 1.156 millones de pesetas, inferior en un tercio al obtenido en el mismo período de 2000.

Comentando la evolución por sectores de actividad, en **Materiales de Construcción** las ventas han sido de 34.454 milliones de pesetas, un 2,7% superiores a las del precedente ejercicio. **Se mantiene fuerte la actividad** en Edificación Residencial, con una alta cartera de pedidos, especialmente en los productos destinados a su instalación exterior (fubos, tejas, ladrillos) cuya entrega se ha visto aplazada por las razones climatológicas aludidas. Se confirma por lo tanto el mantenimiento de las buenas previsiones para el año en Construcción.

El Resultado de Explotación de esta actividad ha aumentado un 3%, poniendo de manifiesto una mejora de margen que se debe a mejoras operativas internas, ya que el margen bruto ha sufrido el impacto antes aludido de los mayores costes.

Por último el Resultado de Materiales de Construcción ha sido de 1.764 millones de pesetas, un 3% inferior al del pasado año.

En **Química** los Resultados del trimestre atribuidos a la Sociedad Dominante suponen una pérdida de 364 millones de pesetas, como consecuencia de la ya aludida **fortísima caída de los precios de las materias plásticas**, continuada desde los últimos meses del pasado ejercicio, que se une al elevado coste de las materias primas. **En el mes de marzo se ha producido la inflexión** de los precios, lo que permite mantener las previsiones favorables para el conjunto del ejercicio en la Química.

Las ventas fueron de **13.359 miliones de pesetas**, un 8 por 100 por bajo del pasado año.

Por último, el Grupo mantlene su estrategia de crecimiento, teniendo en estudio y negociación nuevas operaciones de expansión, en las áreas de Alslantes y Tejas. En fechas próximas se iniciarán las operaciones de puesta en marcha de la nueva fábrica de alslantes en lana de vidrio en Lorena (Francia).